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令和６年第４回江戸川区議会定例会一般質問発言事項 

 

 

４ 神尾昭央議員 

１ 森林環境譲与税の活用について 

（１）森林環境譲与税の活用の現状 

   

   

 （２）他の自治体と連携した取組みを進めてみてはどうか 

  

 

２ 江戸川区の特産について 

（１）小松菜発祥の地として 

小松菜発祥の地として本区が実施している取組みと今後の展望を問う 

   

   

（２）日本三大金魚産地として 

   日本三大金魚産地として本区が実施している取組みと今後の展望を問う 

   

   

（３）アクアポニックスの活用 

   水耕栽培と養殖を掛け合わせたアクアポニックスのシステムを活用して、 

本区特産の小松菜と金魚を連携させた取組みを進めてみてはどうか 

   

     

 ３ 風景印についての認識とシティプロモーションとしての活用 

   郵便局で使用される消印の１つである風景印について、本区ならではのデザイン

を増やし、シティプロモーションとして活用してみてはどうか 

   

   


